



Adresse postale : Crêtets 20, 2300 La Chaux-de-Fonds

Le 14 novembre 2023

Monsieur le Président de la Confédération, Mesdames les Conseillères fédérales, Messieurs les Conseillers fédéraux,

Aujourd'hui, les soldats israéliens sont entrés dans l'Hôpital d'Al-Shifa.

POURQUOI LE GOUVERNEMENT ISRAËLIEN SE PRIVERAIT-IL DE CONTINUER SES MASSACRES PUISQUE PERSONNE NE L'ARRÊTE ?

À l'ONU, on « déplore » et « on craint », en Europe on « soutient de manière indéfectible », aux USA « on appelle à la retenue » et en Suisse – pourtant signataire des Conventions de Genève et berceau de la Croix-Rouge -, **en Suisse, on ne fait rien, on s'abstient** (Conseil de Sécurité du 25 octobre).

Personne ne se permettant de réagir, le carnage continuera et quand Gaza sera détruite et que des dizaines de Gazaouis seront morts, **rassurez-vous la vie reprendra comme avant : colonisation, apartheid, destruction, assassinat, détentions...**

Crime de génocide : actes visant à détruire en tout ou en partie un groupe national, ethnique, racial ou religieux. Il peut s'agir de meurtre, d'atteinte grave à l'intégrité physique ou mentale, de mesures visant à empêcher les naissances ou entraîner la destruction physique du groupe, [...]

Crimes contre l'humanité : le meurtre, l'extermination, [...] la déportation, la privation de liberté en violation des principes du droit international, la torture, [...], la persécution pour des motifs d'ordre politique, racial, national, ethnique, culturel, religieux ou sexiste, le crime d'apartheid [...]

Crime d'agression :

Les actes pouvant être constitutifs d'un crime d'agression comprennent notamment l'invasion, l'occupation militaire ou l'annexion par le recours à la force et le blocus des ports ou des côtes [...]

Ces définitions sont tirées de l'ABC du droit international humanitaire édité par le DFAE

TOUS CES TERMES PEUVENT S'APPLIQUER AUX CRIMES PERPÉTRÉS PAR LE GOUVERNEMENT D'ISRAËL CONTRE LE PEUPLE PALESTINIEN car la situation n'a pas commencé le 7 octobre 2023. La Palestine est occupée, colonisée, sous régime d'apartheid depuis des décennies.

Ci-joint une pétition lancée le 4 novembre 2023 et signée par près de **1000 personnes en 10 jours** (615 en ligne et 364 personnes sur papier) portant le titre : HALTE AU NETTOYAGE ETHNIQUE DE LA BANDE DE GAZA. Nous ne pourrions pas dire « nous ne savons pas ».

Pour le Collectif Action Palestine Neuchâtel : Françoise Jaquet